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H. Cuerpo de Regidores 
Núm. De Oficio REG/CFL/533/15 

 
 
 
C. LIC. JORGE MARIO QUINTANA SILVEYRA 
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 
P R E S E N T E.- 
 
 
 
Con las facultades que nos confiere el artículo 34 del Reglamento Interior del 
Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, solicito se sirva incluir dentro 
del orden del día de la Sesión Ordinaria del H. Cabildo a celebrarse el 05 de 
junio del año en curso, el informe de las Comisiones que presido. 
  
 
Sin otro particular, quedo de Usted; 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
“2015, AÑO DEL GENERALÍSIMO JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN” 

 CD. JUÁREZ, CHIH. A 02 DE JUNIO DEL 2015.  
 
 
 
 

C. LIC. CAROLINA FREDERICK LOZANO 
COORDINADORA DE LAS COMISIONES DE LA JUVENTUD Y PLANEACION 

DEL DESARROLLO MUNICIPAL 
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I.-Información General                                                                                                           
 
 
 Coordinadora de las Comisiones de la Juventud y Planeación del 

Desarrollo Municipal. 
 

 Secretaria de las Comisiones de: Revisora de Fraccionamientos y 
Condominios, Familia y Asistencia Social y Servicios Públicos. 

 
 Vocal de la Comisión de Turismo. 

 
 
 
II.-Puntos  de acuerdo presentados ante el cabildo: 
	
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 50 ORDINARIA, DE FECHA.- .seis de febrero del 
año dos mil quince 
 
 
ASUNTO NÚMERO TRES.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. 
Acto continuo y en uso de la palabra el Regidor Alberto Reyes Rojas solicitó que 
en lo que respecta al Condominio Residencial Veneros 1, 2 y 3 sea diferido para 
un mejor análisis, lo cual fue debidamente secundado y aprobado por 
unanimidad de votos. Se somete a votación dicho acuerdo el cual fue 
aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: ÚNICO.- Se autoriza la Constitución de Régimen en Condominio y 
Modificación de Fraccionamiento, que se detallan a continuación:  

CONSTITUTION DE 
REGIMEN EN 
CONDOMINIO 1.-  

CONDOMINIO "BASILICA 
DE SAN PABLO, BASILICA 
DE LA ASUNCION, 
BASILICA DE SANTA 
MARIA, BASILICA DE 

CR/001/2015  
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SANTA MALAGA, BASILICA 
DE SAN JUDAS, BASILICA 
DE SAN AGUSTIN, 
BASILICA DE TORTOSA, 
BASILICA PURISIMA 
CONCEPCION, BASILICA 
DE MONGUI, BASILICA DE 
SANTA ANA, BASILICA DE 
SAN VICENTE", DENTRO 
DEL FRACC. CERRADAS 
SAN PEDRO ETAPA 4  

 
MODIFICACION DE 
FRACCIONAMIENTO 1.-  

 
FRACC. "ARECAS ETAPAS 
1, 2, 3, 4, 5, y 6"  

 
CR/003/2015  

 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 51 ORDINARIA, DE FECHA.- veinte de febrero 
del año dos mil quince.-  
 
ASUNTO NUMERO TRES.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. Se 
somete a votación dicho acuerdo el cual fue aprobado por unanimidad de 
votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: ÚNICO.- Se autoriza la aprobación de Fraccionamiento y 
Constitución de Régimen en Condominio, que se detallan a continuación:  

APROBACION DEL 
FRACCIONAMIENTO 1.-  

FRACC. "PORTALES DE 
SAN PEDRO ETAPAS 1 Y 2"  

CR/003/2015  

 
CONSTITUTION DE 
REGIMEN EN 
CONDOMINIO 1.-  

CONDOMINIO "VENEROS 
RESIDENCIAL 1, VENEROS 
RESIDENCIAL 2 Y VENEROS 
RESIDENCIAL 3".  

CR/004/2015  

 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 52, DE FECHA.- seis de marzo del año dos mil 
quince.-  
 
ASUNTO NÚMERO TRES.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. Se 
somete a votación dicho acuerdo el cual fue aprobado por unanimidad de 
votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: ÚNICO.- Se autoriza la aprobación y modificación de 
fraccionamientos, mismos que se detallan a continuación:  

APROBACIÓN DEL 
FRACCIONAMIENTO 1.-  

FRACC. "CERRADAS SAN 
MATEO ETAPAS 1 Y 2"  

CR/005/2015  
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MODIFICACIÓN DE 
FRACCIONAMIENTO 1.-  

FRACC. "RESERVA DEL 
VALLE ETAPAS, 1, 2A, 2B, 3, 
4, 5 Y 6"  

CR/006/2015  

 
 
 
  
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 56 ORDINARIA DE FECHA.- diez de abril del 
año dos mil quince.- 
 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. El 
cual fue analizado, discutido y aprobado por unanimidad de votos, por lo que 
se tomó el siguiente:  

ACUERDO: ÚNICO.- Se autoriza la modificación de fraccionamiento y constitución 
de régimen de propiedad en condominio, mismos que se detallan a 
continuación: MODIFICACION DEL FRACCIONAMIENTO  
1.-  FRACC. "CERRADA 

TURQUESA"  
CR/007/2015  

CONSTITUCION DE REGIMEN DE  
PROPIEDAD EN CONDOMINIO COMERCIAL  
1.-  CONDOMINIO 

COMERCIAL CENTRO 
JOYERO  

CR/008/2015  

CONSTITUCION DE REGIMEN DE  
PROPIEDAD EN CONDOMINIO INDUSTRIAL  
1.-  CONDOMINIO TIPO 

HORIZONTAL DEL 
CONJUNTO INDUSTRIAL 
"PARQUE INDUSTRIAL 
INTERMEX ORIENTE"  

CR/009/2015  

 
	
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 57 ORDINARIA DE FECHA.- veinticuatro de 
abril del año dos mil quince.- 
 
	
ASUNTO	 NÚMERO	 CUATRO.‐	 Relativo	 a	 la	 autorización	 y	 validación	 de	 los	 asuntos	
dictaminados	 por	 la	 Comisión	 Revisora	 de	 Fraccionamientos	 y	 Condominios.	 El	 cual	 fue	
analizado,	discutido	y	aprobado	por	unanimidad	de	votos,	por	lo	que	se	tomó	el	siguiente:		
ACUERDO:	ÚNICO.‐	Se	autoriza	la	aprobación	y	modificación	de	fraccionamientos,	mismos	que	
se	detallan	a	continuación:	
	

APROBACIÓN	DE	FRACCIONAMIENTO	
1.‐	 FRACC.	"VILAGO	RESIDENCIAL	ETAPAS	1,	2,	3,	4,	5,	6	y	7" CR/010/2015
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MODIFICACIÓN	DE	FRACCIONAMIENTO	

1.‐	 FRACC.	JARDINES	DE	SAN	FRANCISCO	ETAPAS	3A,	3B,	4,	5	y	6 CR/011/2015
	
 
SESIÓN	DEL	H.	AYUNTAMIENTO	No.	58	ORDINARIA	DE	FECHA.‐	Siete	de	mayo	del	año	
dos	mil	quince.‐		
ASUNTO	NÚMERO	TRES.‐	Relativo	a	la	autorización	y	validación	de	los	asuntos	dictaminados	
por	la	Comisión	Revisora	de	Fraccionamientos	y	Condominios.	El	cual	fue	analizado,	discutido	
y	aprobado	por	unanimidad	de	votos,	por	lo	que	se	tomó	el	siguiente:		
ACUERDO:	ÚNICO.‐	Se	autoriza	la	aprobación	y	modificación	de	fraccionamientos,	mismos	que	
se	detallan	a	continuación:	
 
I. Autorización	y	validación	de	los	asuntos	dictaminados	por	la	Comisión	Revisora	de	

Fraccionamientos	y	Condominios,	entre	los	cuales	se	dictaminan	los	siguientes:	
 Fraccionamiento	Moretto	Residencial	Etapas	1	y	2	
 Condominio	Hacienda	Romano	y	Haciendas,	dentro	del	Fracc.	 "Sierra	Vista	

IV	A"	
 Modificación	Fracc.	Cerradas	San	Mateo	Etapas	1	y	2	

	
 
 
 
 
 
III.-Actividades de las Comisiones de la Juventud y Planeación del 
Desarrollo Municipal. 

 
Como	 Coordinadora	 de	 la	 Comisión	 de	 la	 Juventud,	 se	 ha	 acudido	 a	 reuniones	 de	
trabajo,	mismas	que	tuvieron	verificativo	en	las	fechas	que	se	indican	y	en	las	que	se	
trataron	los	siguientes	asuntos:  
 
03 de febrero del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 13:30 horas del día 
martes 03 de febrero del  2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, así como los Lics. Marcela Ivonne García Smit, 
asesor de la fracción edilicia del P.R.I. y José Armando Alonso García, asesor 
de la Fracción edilicia del PVEM. 
Como Segundo asunto del orden del día, informa la Coordinadora de la 
Comisión que se encuentran en espera de la convocatoria que lance el Instituto 
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Municipal de la Juventud del Municipio de Juárez para integrar a los vocales que 
formarán parte del Consejo del Instituto. 
Por otra parte, las asociaciones integradas por jóvenes y que participan en la 
elaboración de proyectos y que requieren fondos provenientes de PRONAPRED, 
informaron a la Coordinadora de la Comisión que ya entregaron sus solicitudes 
acompañadas de los proyectos a participar ente la Fiscalía General del Estado, 
Zona Norte, UACJ y a Planeación del Desarrollo Municipal. 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 14:30 horas se da por 
terminada la reunión.  
 
17 de febrero del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 13:30 horas del día 
martes 17 de febrero del  2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, así como los Lics. Marcela Ivonne García Smit, 
asesor de la fracción edilicia del P.R.I. y José Armando Alonso García, asesor 
de la Fracción edilicia del PVEM. 
Como Segundo asunto del orden del día, informa la Coordinadora de la 
Comisión que en un esfuerzo en común entre la Cámara Nacional de Comercio, 
la Comisión de la Juventud, Superarte A.C., Dirección de Desarrollo Urbano, 
Mesa de Seguridad y empresarios de esta localidad, se tiene varios meses 
trabajando en un proyecto binacional que consiste en crear un corredor 
comercial entre Chihuahua, Texas y Nuevo México, en donde se estarán 
realizando murales magnos artísticos. 
El primer mural en elaborarse será en el edificio Morán, ubicado en la Avenida 
Juárez, lugar que en próximas semanas será un lugar totalmente remodelado, el 
mural será de 9 pisos, siendo el más grande en esta ciudad y en el Estado de 
Chihuahua, el proyecto ha llevado muchas horas de trabajo, y los costos hasta 
esta fecha son los siguientes: material de pintura: $18,000.00 pesos, renta de 
grúa, por la cantidad de $70,000.00 ambos conceptos cargo de CANACO; 
comidas se ha invertido $3,000.00 pesos, otorgadas por el negocio I Love Pizza, 
y honorarios del artista por $40,000.00 pesos a cargo de Gobierno Municipal de 
Juárez, Comisión de la Juventud, 10 empresarios y Superarte, A.C.; por lo que 
se invita a participar en el inicio de esta obra el próximo jueves 19 de febrero a 
las 14:00 horas, en las afueras del edifico Morán, y la colocación de la placa se 
colocará en aproximadamente 10 días; no habiendo más asuntos que tratar y 
siendo las 14:30 horas se da por terminada la reunión.  
 
05 de marzo del 2015.- 
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En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 13:00 horas del día 
05 de marzo del  2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la Juventud  en 
donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, de la misma manera se encuentra presente el 
Director del Instituto Municipal de la Juventud, Jesús Carlos Andrew y José 
Alfonso Padilla Bravo, del mismo instituto, así como los Lics. Nicolás Jurado 
Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. y José Armando Alonso 
García, asesor de la Fracción edilicia del PVEM. 
Como Segundo asunto del orden del día, informa el Director del Instituto 
Municipal de la Juventud, Jesús Carlos Andrew, que por instrucciones del 
Presidente Municipal se realizó una consulta amplia a todos los sectores de la 
sociedad para la integración   del Consejo del Instituto Municipal de la Juventud 
de Juárez, para dar cumplimiento al Reglamento del Instituto ya que es 
necesaria la conformación de un Consejo Directivo, que debió quedar integrado 
dentro de los primeros diez días del mes de febrero del presente año, situación 
que no se ha dado, debido a que se busca que participen en la selección de las 
doce vocalías todas las personas físicas y morales que marca el reglamento por 
lo que se ha retrasado la integración del consejo, pero el día dos de marzo se 
envió el listado de personas seleccionadas como candidatos a la Secretaría del 
Ayuntamiento, con la finalidad de que el Ayuntamiento tenga a bien realizar la 
designación de los integrantes del Consejo en Sesión de Cabildo de fecha 06 de 
Marzo del año en curso, adjuntando el listado de la integración del Consejo 
como propietarios y suplentes a la presente acta. 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 14:00 horas se da por 
terminada la reunión.  
 
 
 
17 de marzo del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficialía Mayor, y  siendo las 12:00 horas del día 
martes 17 de marzo del  2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, el Lic. Armando Alonso G., Asesor de la fracción 
del P.V.E.M., como invitados especiales  Manuel Alejandro Murillo e Isaías 
Hernández Mares  de la Secretaria del Trabajo y Previsión Social , del Servicio 
Nacional de Empleo del gobierno federal, así como Cesar Alan Solís 
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Domínguez, de la Fundación Comunitaria de la Frontera Norte A.C., asistidos 
por el   Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Carolina Frederick, da la bienvenida 
a los presentes, agradece  su asistencia e  informa a las integrantes sobre  el 
asunto a tratar en la reunión tratándose de la organización de una feria del 
empleo, se tiene planeado realizarla el día 25 de abril del presente, haciendo 
una gran convocatoria a otras organizaciones  que tengan como fin apoyar la 
empleabilidad de los jóvenes,  a lo que la Regidora Cristina Paz recomienda se  
tomen las medidas necesarias por la veda electoral, a lo que los asistentes ese 
comprometen a investigar los tiempos y condiciones. 
El Representante  de la fundación Comunitaria de la Frontera Norte, explica que 
se tiene la idea de emplear a jóvenes que no estudian ni trabajan y que cuentan 
con educación secundaria, que requieren la colaboración del Servicio Nacional 
de Empleo, en cuanto a logística y experiencia para realizar este tipo de 
eventos, a lo que el representante del SNE explica que la dependencia ahora no 
cuenta con recursos ya que hace unas semanas organizaron una feria y el 
gobierno federal  asigna recursos económicos cada 3 meses, pero que tienen la 
voluntad y actitud de ayudar a la organización. 
La Regidora Frederick, establece el compromiso para gestionar ante la Dirección 
de Promoción Económica y Financiera del Municipio, para que facilite mobiliario 
como mesas y sillas para el evento, así como también sugiere una visita con el 
Lic. Guillermo Dowell,  Subsecretario de Gobierno, con el Lic. José Luis Canales 
de la Vega, Recaudador de Rentas en Cd Juárez y con el Fiscal del Estado, Lic. 
Jorge González Nicolás, para gestionar un descuento o cancelación de la carta 
de no antecedentes penales para los jóvenes que sean contratados en dicha 
feria. 
Los presentes acuerdan que para la organización de tal evento se requiere 
hacer una amplia convocatoria, que incluya a medios de comunicación para que 
la asistencia de empleadores y jóvenes desempleados acudan en grandes 
cantidades, a lo que se sugiere que se invite a Radio México para que sea parte 
de la organización y  a su vez colabore en la convocatoria.  El Representante de 
la Fundación Comunitaria de la Frontera Norte, solicita a los presentes su correo 
electrónico, para enviar los  perfiles de los convocantes para el evento de 
empleabilidad y establece el compromiso que en una posterior reunión traer una 
gráfica de Gantt para establecer tareas y responsables en la organización del 
evento.  No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión a 
las 13:00 horas del día 17 de marzo del 2015. 
 
24 de marzo del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 12:00 horas del día 
24 de marzo del  2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la Juventud  en 
donde se desahogaron los siguientes puntos: 
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Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud, Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y  
Cristina Paz Almanza Vocal, de la misma manera se encuentran presentes:  
Sigifredo Heras, de Superarte A.C., José Medrano de Empleabilidad 2020 y 
Erick Delgado de Fundación Comunitaria de la Frontera Norte A.C., así como los 
Lics. Marcela Ivonne García Smit, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. y José 
Armando Alonso García, asesor de la Fracción edilicia del PVEM. 
Como Segundo asunto del orden del día, y en relación con la organización del 
evento denominado "Feria del Empleo para Jóvenes 2015", el cual se tiene 
programado realizar el día 25 de abril del año en curso, tentativamente en las 
instalaciones del Parque Central Poniente, y en donde el objetivo es que acudan 
aproximadamente 1000 jóvenes de edades entre los 16 y 29 años y empresas 
contratantes, para lograr que jóvenes con o sin experiencia puedan obtener 
empleos. 
Por lo que se conforman comisiones de entre los presentes para determinar la 
logística del programa y realizar diversas actividades como lo son el conseguir el 
lugar, el mobiliario requerido, el listado de empresas que ofertarán empleos y la 
convocatoria abierta a los jóvenes para que acudan al evento. 
Se contará con el apoyo de diversas organizaciones e instituciones como el 
Servicio Nacional de Empleo, Empréndete Juárez (Asociación civil dedicada al 
empleo juvenil) y  
 
Fundación Comunitaria de la Frontera Norte, A.C.,  la cual tiene en 
funcionamiento un programa denominado "A Ganar", en donde 600 jóvenes 
reciben capacitación en el área técnica, para que puedan conseguir empleo. 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 13:00 horas se da por 
terminada la reunión.  
 
27 de abril del 2015.- 
 
En  el Salón Fco. I. Madero de la Unidad Administrativa Municipal ,  y siendo las 
18:00 horas del día martes 28 de abril del año 2015, tiene inicio la reunión del 
Consejo  Directivo del Instituto Municipal de la Juventud  en donde se 
desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud: Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y 
Cristina Paz Almanza, Vocal, de la misma manera se encuentran presentes los 
asesores Nicolás Jurado Arredondo y Ángeles Apodaca Salamanca  
Como Segundo asunto del orden del día, se toma lista de asistencia del Consejo 
estando presentes: 
 
Nombre Dependencia 
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Alejandro Aguirre TESORERIA MUNICIPAL 
Irving Alonso Ruiz U.A.C.H. 
Abraham Monarez SUPERARTE 
Leny C. Sánchez S. FECHAC 
Fernanda Ruiz CARITA 
Martha Solís  
Karen Meléndez Ramírez ILUMINEMOS JUAREZ 
Ricardo Salas Leal Instituto Municipal de la Juventud 

Juárez 
Fernando Chacón C.B.A.  Benito Juárez 
Viviana Márquez C.B.A.  Benito Juárez 
Roxana Lira Herrera UACJ 
Joel E. Cruz Castañeda PERSONA FISICA 
David A. Ramos Félix  
Cristian Banderas DESARROLLO SOCIAL MUICIPAL 
María de los Ángeles Luna DIRECCION DE CENTROS 

COMUNTIARIOS 
Dulce Selene Lozano Díaz IMDEJ 
Jesús Carlos Andreu Instituto Municipal de la Juventud 

Juárez 
Nombre Dependencia 
Carolina Frederick Lozano Regidora Coordinadora Comisión de la 

Juventud 
Cristina Paz Almanza Regidora Secretaria de la Comisión de 

la Juventud 
Marcela Liliana Luna Reyes Regidora Vocal de la Comisión de la 

Juventud 
Arq. Ángeles Apodaca Salamanca Asesor PRI 
Lic. Nicolás Jurado A. Asesor PRI 
 
Da inicio la Sesión , la Regidora Frederick informa que  en relación con el 
recurso económico que estaba pendiente para la realización del evento del 
Premio Municipal de la Juventud MAASS 2015, informa la Coordinadora de la 
Comisión que en la pasada Sesión de Cabildo celebrada el viernes 24 de abril 
del año en curso, se aprobó que se otorgaran $81,000.00 pesos para la 
organización de dicho evento, para completar los $ 200,000 inicialmente 
presupuestados por lo que la premiación se llevará a cabo conforme a los 
tiempos establecidos. 
Como siguiente asunto, la Regidora Frederick informa ante el  Consejo sobre la 
existencia de fondos federales concretamente del SUBSEMUN, que son, como 
se manejan, así como las reglas de operación, que en días próximos tendrá una 
reunión de trabajo con el titular de Planeación para que explique si en esos 
fondos hay programas para la juventud. 
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Explica que por razones de la veda electoral, NO se pueden publicitar 
actividades del gobierno municipal pero que están trabajando para concretar el 
premio municipal de la Juventud MAASS 2015. 
El Consejo acuerda reunirse en 15 días para establecer las mesas de trabajo y 
distribuir a las diferentes asociaciones y organizaciones de la sociedad civil para 
que se sumen al trabajo de acuerdo a sus actividades. 
No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 
19:30 horas 
 
28 de abril del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 13:30 horas del día 
martes 28 de abril del año 2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud: Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y 
Cristina Paz Almanza, Vocal, de la misma manera se encuentran presentes los 
asesores Nicolás Jurado Arredondo y José Armando Alonso García. 
Como Segundo asunto del orden del día, y en relación con el recurso económico 
que estaba pendiente para la realización del evento del Premio Municipal de la 
Juventud MAASS 2015, informa la Coordinadora de la Comisión que en la 
pasada Sesión de Cabildo celebrada el viernes 24 de abril del año en curso, se 
aprobó que se otorgaran $81,000.00 pesos para la organización de dicho 
evento, para completar los $ 200,000 inicialmente presupuestados por lo que la 
premiación se llevará a cabo conforme a los tiempos establecidos. 
Como tercer asunto en la orden del día, informa la Coordinadora de la Comisión 
que el pasado 25 de abril del año en curso, se llevó a cabo el evento 
denominado  ”Feria del Empleo para Jóvenes 2015”, y en donde el objetivo es 
que acudieran jóvenes de edades entre los 16 y 29 años de edad y empresas 
que los contrataran en empleos acordes a sus perfiles, se informa que el evento 
fue llevado a cabo con excelentes resultados, toda vez que se logó que 
acudieran 30 empresas a ofertar 1400 empleos , logrando colocar 700 jóvenes 
en empleabilidad. 
Como cuarto asunto en la orden del día, informa la Coordinadora de la Comisión 
que el día 29 de abril del año en curso, tendrá verificativo el evento denominado 
“Juventud en Prevención”, el cual será llevado a cabo en las instalaciones del 
Teatro de la Ciudad, ubicado en Avenida de las Américas, en la zona del Pronaf, 
el cual es organizado por el Instituto Municipal de la Juventud, en coordinación 
con diversas asociaciones como: Fundación Pedro Zaragoza, Burritos 
Crisóstomo, Supérate, Poder Joven, la Dirección de Educación y Cultura, con la 
finalidad de que jóvenes estudiantes de secundaria  acudan para recibir 
orientación en la prevención de drogadicción, embarazos no deseados y 
diversos temas de gran utilidad para ellos, se espera la asistencia de 800 
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alumnos, la Escuela Secundaria Estatal 3012, reconoció a la Comisión de la 
Juventud por el apoyo otorgado a los alumnos del dicho plantel (anexo 
reconocimiento a la presente minuta) 
Como quinto asunto en la orden del día, informa la Coordinadora de la Comisión 
que actualmente está apoyando 40 jóvenes  estudiantes de secundaria en la 
colonia Tierra Nueva, común programa de Cómics, y que se tiene planeado que 
los jóvenes pinten un mural  en las instalaciones  del Instituto Chihuahuense de 
la Juventud, logrando además el apoyo de la cadena de tiendas S´MART con el 
programa de redondeo. 
No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 
14:00 horas 
  
12 de mayo del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 14:30 horas del día 
martes 12 de mayo del año 2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la 
Juventud  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud: Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y 
Cristina Paz Almanza, Vocal, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo  
asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
La Regidora Frederick solicita a las asistentes la dispensa de la lectura de la 
minuta anterior así como su aprobación, siendo aprobada la petición por 
unanimidad de votos. 
Acto seguido la Regidora Coordinadora de la Comisión, informa sobre los 
siguientes asuntos: 
Visita con la titular  de la coordinación mental de la Jurisdicción Sanitaria en 
Juárez, la Lic. Brenda Ibarra, quien hace extensiva una invitación a las 
integrantes de la Comisión para que conozcan el diagnostico de jóvenes 
estudiantes de secundaria, la cita es para el próximo 19 de mayo a las 13:00 
horas. 
De igual forma, la Regidora Carolina Frederick, informa sobre los resultados del 
foro de prevención, informa que de ese foro resultaron proyectos interesantes 
como: 
Un plan piloto  
Intervención en escuelas con problemas  afines 
Capacitación a los maestros 
Informa que hay algunas escuelas secundarias que están solicitando se realice 
dicho foro para atender la problemática de menores con problemas mentales y 
tendencia al suicidio. 
En otra información se comenta sobre el resultado del paso ciclista, fue un éxito, 
ya que acudieron aproximadamente 130 ciclistas, en relación a los miembros del 
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Consejo de la Juventud, se informa que se han estado reuniendo con el 
propósito de definir en qué coordinaciones van a colaborar. 
Sobre el premio municipal de la juventud 2015, se sugiere hacer una invitación a 
escuelas secundarias  y preparatorias, acordando las integrantes de la Comisión 
hacer una invitación al coordinador de los Colegios de Bachilleres, para que 
haga la invitación a todos los directores de los COBACH, la Regidora Frederick, 
sugiere que en la entrega del premio de la juventud 2015, se haga otra feria del 
empleo, para ello , se hará la invitación a los dirigentes de las Cámaras de 
comerciantes y empresariales de la ciudad para buscar su apoyo. 
La Regidora Marcela Luna, expone ante la Comisión, la problemática del uso 
excesivo de papel, tinta y otros materiales en las oficinas municipales, explica 
que justamente con los jóvenes es con quien se puede trabajar un proyecto de 
optimización de recursos en beneficio de la ecología y la economía del gobierno 
municipal, por lo que se compromete que en la próxima reunión expondrá ante la 
Comisión un proyecto integral. 
Finalmente, la Regidora Frederick hace entrega a las Regidoras de la Comisión, 
de un oficio girado por el Director de Ingresos, relativo al procedimiento para 
solicitar descuento de los inmuebles del municipio. (Anexo a la presente). No 
habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 
15:00 horas. 
 
21 de mayo del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficialía Mayor, de la unidad administrativa municipal 
Benito Juárez,  y siendo las 13:00 horas del día jueves 21 de mayo del año 
2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de la Juventud  en donde se 
desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud: Carolina 
Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y 
Cristina Paz Almanza, Vocal, la Regidora Zuri Sadday Medina Reyes como 
invitada especial, además de representantes de diferentes centros de educación 
media de esta ciudad, representadas por las siguientes personas: 
 
 
Nombre Institución 
María del Carmen Flores Lara Conalep Juárez III 
Thania Guadalupe Maldonado G. Conalep Juárez III 
María del Rosario Roguero Quezada Conalep Juárez II 
Carlos Manuel Terrazas Rocha  C.E.C.yT 14 
Jesús Arzate C.E.C.yT 9 
Irma Cristina Pérez Orozco C.E.C.yT 7 
Servando Ríos Duran C.E.C.yT 7 
Amelia Molina Palacios U.T.C.J. 
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Ludmila Chávez Rodríguez C.E.C.yT 22 
Luis Alonso Martínez Ortega C.E.C.yT 23 
Antonio Saldaña Solís Coordinación Cobach Juárez 
Israel Montelongo Renteria Coordinación Cobach Juárez 
Carlos Manuel Terrazas Rocha C.E.C.y T.E.CH. 14 
Irma Cristina Pérez Orozco C.E.C.yT 7 
Jesús Armando Alonso García Asesor P.V.E.M. 
Asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo  asesor de la fracción edilicia del 
P.R.I. 
La Regidora Frederick agradece la presencia a la reunión que tiene como 
propósito, solicitar la colaboración de las instituciones ahí representadas para 
hacer una amplia difusión en sus respectivos planteles del premio municipal de 
la juventud " MAASS" 2015, quien hace una amplia explicación sobre el 
contenido de la convocatoria, fechas de recepción de documentos, categorías en 
las que pueden participar, así como los grupos de edad en la que encuadran los 
jóvenes estudiantes. 
Acordando que la Coordinadora de la Comisión enviara  la convocatoria por la 
vía electrónica e impresa para que sea difundida. 
Hace un exhorto a los presentes para que puedan identificar a los jóvenes 
talentosos  que estudian en sus instituciones, pone a  disposición sus números 
telefónicos para que haya una  buena comunicación 
Acuerdan  tener una reunión con el Presidente Municipal, Lic. Enrique Serrano 
Escobar en el marco de los  festejos del día del estudiante, estableciendo el 
compromiso la Regidora Frederick de buscar la cita con el Lic. Serrano. 
La Regidora Zuri Medina, destaca la importancia de la participación de las y los 
jóvenes juarenses en este certamen, resalta que en la educación media y 
superior hay mucho talento pero que muchas veces los estudiantes no se fijan 
en las convocatorias, por esa razón exhorta a los directivos para que sean ellos 
portadores de la convocatoria y la promuevan ampliamente. 
No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 
14:00 horas del día 21 de mayo de 2015  
 

ACTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO   
DEL INSTITUTO MUNICIPAL LA JUVENTUD  

DE FECHA 
28 DE MAYO DE 2015 
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En  el Salón Fco. I. Madero de la Unidad Administrativa Municipal ,  y siendo las 

15:00 horas del día jueves 28 de mayo del año 2015, tiene inicio la reunión del 

Consejo  Directivo del Instituto Municipal de la Juventud  en donde se 

desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 

presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Juventud: Carolina 

Frederick Lozano,  Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y 

Cristina Paz Almanza, Vocal, asistidas Nicolás Jurado Arredondo  asesor de la 

fracción edilicia del P.R.I.  

 

Como Segundo asunto del orden del día, se toma lista de asistencia del Consejo 

estando presentes: 

Nombre Dependencia 

Alejandro Aguirre TESORERIA MUNICIPAL 

Irving Alonso Ruiz U.A.C.H. 

Prof. Jesús José Rodríguez Torres Director de Educación y Cultura 

Abraham Monarez SUPERARTE 
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José Luis Duarte O. En representación del Director del 

Instituto Municipal del Deporte 

Christian Banderas En representación del Director de 

Desarrollo Social 

Fernanda Ruiz CARITA 

Fernando Chacón C.B.A.  Benito Juárez 

Viviana Márquez C.B.A.  Benito Juárez 

Karla Fernanda Besne Valdez y 

Roxana Lira Herrera 

UACJ 

Joel E. Cruz Castañeda PERSONA FISICA 

Maritza Ivette Solís López  PERSONA FISICA 

Jesús Carlos Andreu Director  del Instituto Municipal de la 

Juventud Juárez 

 

 

 

Acto seguido se pone a consideración de los presentes el siguiente orden del día 

1. Lista de asistencia 

2. Lectura y aprobación de la minuta de la Sesión Ordinaria No.2 

3. Cambio de día y hora de las sesiones ordinarias, para facilitar la entrega 

de los posibles acuerdos a tratar en la misma 

4. Acuerdo para formalizar reuniones bimensuales del Consejo en el sentido 

de la actividad administrativa y temas de consejo por la poca antigüedad 

del mismo son mínimas 

5. Informes de las comisiones a integrarse 

6. Propuesta de la Comisión de Turismo a iniciativa de la vocal Viviana 

Márquez Corral 

7. Asuntos generales 

8. Clausura de la sesión 
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Da inicio la sesión con la bienvenida y agradecimiento a cargo de la Regidora 

Carolina Frederick por la asistencia a esta sesión, continuando con el orden del 

día, se pasa la lista de asistencia confirmando que hay corum legal ya que están 

la mayoría de los integrantes del Consejo  y que todos los acuerdos tienen plena 

validez, el punto No.2 el Consejo aprueba por unanimidad la minuta de la sesión 

ordinaria No.2,  con relación al punto No.3 el Consejo acuerda el cambio de 

reunión siendo el ultimo miércoles de cada mes a las 17:00 horas, votando  de 

manera unánime por los integrantes con derecho a voto., respecto al punto No. 4  

se acuerda que en la sesión ordinaria No.3 del mes de junio se someta a 

votación para que las sesiones posteriores sean en meses pares y poder 

terminar en el mes de diciembre del 2015, siguiente con el orden del día en el 

punto No.5 se informa que las Comisiones NO se han reunido por que estas no 

han sido integradas debido a la ausencia de algunos de los miembros del 

Consejo, con relación al punto No. 6 el Lic. Fernando Chacón, representante del 

Colegio y Barra de Abogados Lic. Benito Juárez, presenta la propuesta de la 

Comisión de Turismo, destacando la importancia que se tiene para promover el 

turismo en este municipio, la propuesta  establece líneas de acción y de trabajo 

para promover y regular la actividad turística , se acepta la propuesta de manera 

unánime, acordando analizarla a fondo en la Comisión de la Juventud. 

En Asuntos generales, la Regidora Frederick hace entrega del calendario como 

notificación de las sesiones ordinarias del Consejo, finalmente se realiza la 

clausura de la sesión siendo las 16:15 horas del día 28 de mayo del 2015  

 
Como Coordinadora de la Comisión de Planeación del Desarrollo Municipal, se 
ha acudido a reuniones de trabajo, mismas que tuvieron verificativo en las 
fechas que se indican y en las que se trataron los siguientes asuntos:  
 
03 de febrero del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 12:30 horas del día 
martes 03 de febrero del 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde 
se desahogaron los siguientes puntos:  
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Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Mireya  Porras Armendáriz, Vocal de la Comisión, así como la asesora Marcela 
Ivonne García Smit. 
 
Como segundo asunto en la orden del día, expone la Coordinadora que en 
relación con el tema de la Mesa Interinstitucional que pretende atraer recursos 
del Gobierno Federal para Proyectos Estratégicos en este Municipio fue 
instalada la semana pasada por el secretario de Energía, Pedro Joaquín 
Coldwell, este jueves en donde sesionaron con la presencia del secretario de 
Economía estatal, Manuel Russek Vallez, presidida por el alcalde Enrique 
Serrano Escobar, y sus directores generales 
Se establecieron las estrategias a seguir entre el gobierno municipal y estatal 
para dialogar y gestionar recursos con las autoridades federales en los próximos 
días; parte de estas estrategias son determinar en los próximos días cuáles son 
las necesidades principales de los juarenses y el Municipio de Juárez, con base 
a las prioridades, lo anterior se informa a los integrantes de la Comisión para dar 
seguimiento a los acuerdos que en dichas reuniones se tomen. 
 
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 13:30 
hrs. 
 
17 de febrero del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 12:00 horas del día 
martes 17 de febrero del 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde 
se desahogaron los siguientes puntos:  
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Mireya  Porras Armendáriz, Vocal de la Comisión, así como la asesora Marcela 
Ivonne García Smit. 
Como segundo asunto en la orden del día, la Coordinadora de la Comisión hace 
extensiva la invitación a participar en la reunión del Consejo Deliberativo del 
Instituto Municipal de Investigación y Planeación, que se llevará a cabo el día 
miércoles 18 de febrero a las 8:30 horas en las instalaciones del IMIP, y en 
donde se tratarán asuntos relativos a los estados financieros correspondientes a 
diciembre del 2014 y enero 2015, Presupuesto2015 autorizado para el IMIP, 
programa de trabajo 2015. 
Como tercer asunto en la Orden del Día, la Coordinador de la Comisión expone 
se recibió invitación del Director del IMIP, con la finalidad de asistir a la Consulta 
Pública y presentación del "Estudio Integral y Plan Regulatorio para el 
Transporte de Carga en Ciudad Juárez" (Contrato de Servicios de Consultoría 
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STAQ/Juárez/01/2014, el cual es desarrollado por la empresa Texas A&M 
Transportation Institute bajo la coordinación del Instituto Municipal de 
Investigación y Planeación, en el marco del Proyecto de Transporte Sustentable 
y Calidad del Aire, Donación GEF, No. TF09985, la reunión se llevará a cabo el 
próximo jueves 19 de febrero del año en curso a las 11:00 horas, y tiene como 
objetivo complementario presentar las propuestas para la actualización de la 
normatividad del "Reglamento de Rutas de Carga", por lo que se invita a asistir a 
la Consulta Pública y participar. 
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 13:00 
hrs. 
 
05 de marzo del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 12:00 horas del día 
05 de marzo del 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos:  
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Mireya  Porras Armendáriz, Vocal de la Comisión, así como la asesora Marcela 
Ivonne García Smit. 
Como segundo asunto en la orden del día, la Coordinadora de la Comisión 
expone los asuntos tratados en la reunión del Consejo Deliberativo del Instituto 
Municipal de Investigación y Planeación, llevada a cabo el pasado 18 de febrero 
en las instalaciones del IMIP, y en donde  destacan los planes y programas de 
trabajo para el año 2015, siendo los siguientes: 
1.- Plan Maestro Binacional (libramiento ferroviario, Cruces internacionales, 
estación intermodal, etc.). 
2.- Plan de Desarrollo Urbano Sostenible de Ciudad Juárez (desarrollar el 
contenido). 
3.- Análisis de zonas con potencial urbano (establecer una metodología para la 
definición de sub centros urbanos del Municipio que sirvan de insumo al Plan de 
Desarrollo Urbano). 
4.- Análisis del equipamiento en la ciudad (análisis de necesidades del 
equipamiento urbano por sector y proponer espacios para complementar los 
equipamientos requeridos). 
5.- Elaboración/ actualización de reglamentos (Reglamento de Desarrollo 
Urbano Sostenible, Reglamento de Construcción, Reglamento de Entorno e 
Imagen Urbana, etc.). 
6.- Programa de certificación a peritos urbanos (el IMIP capacita y certifica a 
especialistas en planeación y desarrollo urbano). 
7.- Apoyo al Plan de Resiliencia de Ciudad Juárez (identificar problemática 
ambiental, económica, social, urbana, bajo la metodología de las 100 ciudades 
resilientes). 
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Entendiendo la resiliencia como la capacidad de las ciudades de recuperación 
de una catástrofe de medio ambiente, social, de salud, etc., se ingresó a través 
de la Fundación Rockefeller, cd Juárez y D.F., son las únicas en México de un 
grupo de 100 ciudades, en donde el IMIP es el brazo técnico, y con esto se 
busca encontrar fondos internacionales para nuestra ciudad. 
Como tercer asunto en la Orden del Día, la Coordinador de la Comisión expone 
que se asistió a reunión convocada por la Secretaría Técnica el pasado 25 de 
febrero del año en curso en donde se realizó la presentación de la página de 
transparencia, toda vez que se están realizando modificaciones para hacerla 
más accesible a la población en general en aras de transparentar la actuación 
de la administración municipal, por lo que a partir del 02 de marzo del 2015 
estará disponible, por lo que se invita a revisarla, para estar en posibilidad de 
hacer propuestas para mejorarla. 
 
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 13:00 
hrs. 
 
26 de marzo del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Oficialía Mayor y siendo las 12:00 horas del 
día jueves 26 de marzo del 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde 
se desahogaron los siguientes puntos:  
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Mireya  Porras Armendáriz, Vocal de la Comisión, de la Coordinación de 
Planeación y Evaluación el Ing. Rubén Mendoza Rascón y el Lic. José Gómez 
Banda, así como la asesora Marcela Ivonne García Smit. 
Como segundo asunto en la orden del día, la Coordinadora de la Comisión cede 
el uso de la palabra al Ing. Rubén Mendoza Rascón, con la finalidad de que 
exponga los avances del Plan Municipal de Desarrollo 2013-2016, exponiéndose 
los avances hasta diciembre del 2014 por cada Dependencia municipal, en 
donde por cada línea de acción se evalúa como se está ejerciendo el 
presupuesto por la dependencia, hay avances importantes, actualmente los 
proyectos se basan en resultados fundamentados en los Planes Federal, Estatal 
y Municipal de Desarrollo, por otra parte, y respecto de los avances del año 2015 
del PMD, se informa que Coordinación de Planeación y Evaluación se encuentra 
recibiendo información de las dependencias y se presentará a finales de abril del 
año en curso, a partir de la próxima semana se les hará llegar un avance de lo 
que se ha recibido hasta ahorita. 
Otro aspecto es que en fecha próxima se manejara de forma electrónica la 
información, se encuentra en el proceso de actualización del software para que 
cada dependencia pueda tener acceso al formato, otro dato es que se realiza 
con dependencias que manejaron presupuesto para obras y acciones. 
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No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 13:00 
hrs. 
 
31 de marzo del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 12:00 horas del día 
31 de marzo del 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos:  
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Mireya  Porras Armendáriz, Vocal de la Comisión, así como la asesora Marcela 
Ivonne García Smit. 
Como segundo asunto en la orden del día, la Coordinadora de la Comisión 
informa que se recibieron los avances del Plan Municipal de Desarrollo 2013-
2016, hasta el mes de febrero del año en curso, en donde se observa que se ha 
cumplido con los indicadores y metas programadas para cada Dependencia 
evaluada; y toda vez que se publican los avances del Plan cada tres meses, se 
toma el acuerdo de emitir el dictamen respectivo a inicios del mes de mayo del 
año en curso. 
Otro aspecto relevante dentro de los avances del Plan Municipal de Desarrollo 
es que las Dependencias Municipales entreguen con puntualidad la información 
requerida, por lo que se analizarán los procedimientos seguidos para este fin. 
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 13:00 
hrs. 
 
14 de abril del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 12:00 horas del día 
14 de abril del 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos:  
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria de la Comisión, 
Mireya  Porras Armendáriz, Vocal de la Comisión, así como Nicolás Jurado 
asesor del P.R.I. 
Como segundo asunto en la orden del día, la Coordinadora de la Comisión 
informa sobre una reunión del Presidente Municipal con todos los directores de 
área para ver lo relativo para la planeación del presupuesto de egresos 2016, 
ver lo relativo a las obras que deberán proyectar para el  municipio, destacando 
que en breve se inicia el procedimiento de licitación pública para la construcción 
del puente "Carlos Villarreal", mismo que tendrá una inversión de $ 14 millones 
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de pesos y servirá para buscar el desarrollo del sector, toda vez que será más 
moderno y de mayor capacidad que el actual. 
No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión a las 13:00 
hrs. 
 
28 de abril del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 12:30 horas del día 
martes 28 de abril del año 2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 
Planeación del Desarrollo Municipal en donde se desahogaron los siguientes 
puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión: Carolina Frederick Lozano,  
Coordinadora, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria y Mireya Porras 
Armendáriz, Vocal, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo asesor de la 
fracción del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora Frederick solicita la 
dispensa de la lectura de la minuta de la sesión anterior, votando de manera 
unánime. 
Como siguiente asunto del orden del día, informa la Regidora Coordinadora de 
la Comisión sobre la reunión en el I.M.I.P., donde se  realizó una sesión 
extraordinaria del Consejo Deliberativo del I.M.I.P. en donde se realizó la 
entrega de reconocimientos para los Consejeros Ciudadanos del I.M.I.P., 
correspondiente al periodo 2012-2015 y al mismo tiempo se realizó la toma de 
protesta de los Consejeros Ciudadanos del I.M.I.P. para el periodo 2015-2018, 
de igual forma se  estableció el calendario de sesiones del Consejo Deliberativo 
del I.M.I.P. 2015, quedando de la siguiente forma: 
20 de mayo 
19 de agosto 
14 de octubre 
9 de diciembre 
A lo que la Regidora Frederick hace extensiva la invitación a las integrantes de 
la Comisión de Planeación del Desarrollo Municipal 
La Comisión acuerda de manera unánime solicitar al titular de la Coordina 
dación de Planeación, información relativa a los recursos del SUBSEMUN para 
este 2015, por lo que harán una solicitud y en la próxima reunión se informara 
ante la Comisión los montos y programas de este fondo federal. 
No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 
13:30 horas. 
 
12 de mayo del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 12:00 horas del día 
martes 12 de mayo del año 2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 
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Planeación del Desarrollo Municipal en donde se desahogaron los siguientes 
puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión: Carolina Frederick Lozano,  
Coordinadora, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria y Mireya Porras 
Armendáriz, Vocal, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo asesor de la 
fracción del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora Frederick solicita la 
dispensa de la lectura de la minuta de la sesión anterior, votando de manera 
unánime. 
Como siguiente asunto del orden del día, informa la Regidora sobre el siguiente 
asunto a tratar: 
La situación del puente del Trébol 
El puente conocido como “El Trébol”, ubicado en el cruce de las avenidas 
Ejército Nacional y Tecnológico, ha empezado a “perder los estribos”. 
En un recorrido realizado por el lugar, el perito y catedrático de arquitectura 
Agustín González Medrano explicó que los estribos son las bases sobre las que 
se soportan los extremos de los puentes, en el caso de “El Trébol”, dijo, son de 
tierra que está contenida por una capa de concreto que presenta grietas y 
permite la entrada del agua. 
Al ocurrir esto, señaló, la erosión interna puede causar problemas de desnivel en 
el puente y que vaya perdiendo su fuerza. En el recorrido se pudo constatar que 
los estribos presentan este deterioro que urge reparar para evitar mayor daño. 
Dijo que las grietas ocurren principalmente por la falta de pintura, que provoca 
que se erosionen las paredes que recubren los estribos del puente, mismas que 
ya están cuarteadas. La parte más afectada es la rampa de bajada que está 
pegada al centro comercial Plaza Juárez Mall. 
Varias áreas están ya quebradas y se puede percibir desde afuera que parte de 
las paredes de concreto se encuentran huecas. Incluso de una de las grietas 
abiertas en las paredes del estribo sale un fuerte olor a animal muerto. Otra 
parte de las paredes se encuentra totalmente erosionada y en otras zonas las 
cuarteaduras ya muestran que la altura del puente ha empezado a ceder. 
González Medrano indicó que es urgente que se realicen labores de 
mantenimiento en ese puente para evitar que tenga un daño mayor. Tanto los 
estribos como todas las paredes de las rampas de acceso y salida del puente 
tienen las paredes despintadas, expuestas a la erosión por la lluvia. 
En cuanto a las fisuras y grietas en las vigas documentadas por El Diario hace 
cerca de un mes, el experto explicó que no son graves, sino errores de diseño 
que no representan peligro. Dijo que cualquier contratista que realiza una obra 
de ese tamaño sabe que el calor expande los cuerpos y que si no se contemplan 
juntas especiales, las vigas se quebrarán. Añadió que el puente tiene buen 
soporte todavía, pero que es urgente revisarlo a fondo y aplicar mantenimiento 
antes de que se siga deteriorando.  
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La Comisión acuerda turnar el asunto a la Dirección de Obras Publicas y ver la 
posibilidad de incluir en la PLANEACION del próximo año 2016 para que el 
puente pueda ser rehabilitado. 
No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 
13:00 horas. 
 
26 de mayo del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 12:00 horas del día 
martes 26 de mayo del año 2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 
Planeación del Desarrollo Municipal en donde se desahogaron los siguientes 
puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión: Carolina Frederick Lozano,  
Coordinadora, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria y Mireya Porras 
Armendáriz, Vocal, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo asesor de la 
fracción del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora Frederick solicita la 
dispensa de la lectura de la minuta de la sesión anterior, votando de manera 
unánime. 
Como siguiente asunto del orden del día, informa la Regidora sobre el siguiente 
asunto a tratar: 
Seguimiento  a la situación del puente del Trébol 
El puente conocido como “El Trébol”, ubicado en el cruce de las avenidas 
Ejército Nacional y Tecnológico, ha empezado a “perder los estribos”. 
La Regidora Frederick, informa que realizo una visita con el Director de Obras 
Publicas Manuel Ortega, quien le informa que en unos días se hará una 
valoración de los daños en la estructura, la Regidora comenta que de ser 
necesario hacer la PLANEACION para que el puente sea reforzado. 
No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 
13:00 horas 
 
 

IV.-Actividades de otras Comisiones 
 
Como Secretaria de la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios, 
se asistió a las siguientes reuniones, en donde se expone el trabajo realizado: 
	
03 de febrero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
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Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión, el Regidor José 
Márquez Puentes, Vocal de la Comisión, el Regidor Alejandro José Seade 
Terrazas, Secretario de la Comisión de Desarrollo Urbano, de la Dirección de 
Desarrollo Urbano: Arq. José E. Villalva Salas, Director, Arq. Alma G. Rendón 
Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., de la Secretaria del Ayuntamiento: Lic. 
Cristina Zendejas H., del IMIP, Arq. Patricia Castillo A. y el asesor: Ing. Fabián 
Soto Martínez. 
 
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización de 
Régimen de Condominio de Cerrada de San Pedro Etapa 4 (Condominios: 
Basílica de san Pablo, Basílica de la Asunción, Basílica de Santa María, Basílica 
de Santa Málaga, Basílica de San Judas, Basílica de San Agustín, Basílica de 
Tortosa, Basílica de la Purísima Concepción, Basílica de Monqui, Basílica de 
Santa Ana, Basílica de San Vicente), solicitado por el Arq. Javier Favela 
Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El predio tiene 
una superficie de 75,263.008 m2. Y cuenta con 153 lotes habitacionales 
plurifamiliares con 315 viviendas con un lote tipo de 201.00 m2. Y se encuentra 
ubicado en la Av. San Isidro y Av. Solís Barraza al Sur-oriente de la ciudad. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  6 de febrero del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día el Lic. Alberto Gutiérrez Gutiérrez 
representante legal de Consorcio Promotor de Inversiones y Desarrollos S.A. de 
C.V., solicita la autorización de   Régimen de Condominio denominado 
Residencial Veneros 1, Residencial Veneros 2 y Residencial Veneros 3, cuenta 
con una superficie total de 39,783.914 m2 en donde se construirán 129 
viviendas y está ubicado en la prolongación de Av. Ramón Rivera Lara en esta 
ciudad.  
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  6 de febrero del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la orden del día, el C.P. Raúl Cadena Mathey 
representante legal de Construcciones ARYVE S.A. de C.V., solicita la 
modificación del Fraccionamiento ARECAS etapas 1, 2, 3, 4, 5 y 6, el predio se 
ubica en la Av. Lote Bravo y Av. Leonardo Solís Barraza al sur-oriente de la 
ciudad y cuenta con una superficie  de 293,886.9332 m2 en donde se 
construirán un total de 1,302 viviendas. 
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La modificación consiste en la ampliación de las etapas 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13 y 
14, quedando como Fraccionamiento ARECAS etapas 1, 2, 3, 4, 5 y 6, 7, 8, 9, 
10, 11, 12, 13 y 14. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  6 de febrero del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
El Regidor Alejandro José Seade Terrazas pregunta cómo se va a proceder en 
el caso de Construcciones ARYVE por haber realizado obra sin contar con el 
permiso de construcción, a lo que el Arq. José E. Villalva responde que se le 
sancionara de acuerdo al tabulador existente en la Dirección de Desarrollo 
Urbano. 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 15:15 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
	
10 de febrero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  

	
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización del 
Fraccionamiento Portales de san Pedro Etapas 1 y 2, solicitado por el Ing. 
Alfredo Arce Arizmendi representante legal de Desarrollos ALFA 777 S.A. de 
C.V.; El predio tiene una superficie de 129,920.320 m2. y cuenta con 312 lotes 
habitacionales plurifamiliares con lotes tipo de 201m2 y 29 lotes habitacionales 
unifamiliares con lote tipo de 120 m2., este predio se encuentra ubicado en la 
Av. San Isidro al Sur-oriente de la ciudad. 
Al contar con todos los trámites requeridos se toma el acuerdo de emitir 
dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la Sesión de Cabildo a 
celebrarse el próximo  20 de febrero del 2015 y sea analizada, discutida y en su 
caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día el Lic. Alberto Gutiérrez Gutiérrez 
representante legal de Consorcio Promotor de Inversiones y Desarrollos S.A. de 
C.V., solicita la autorización de Régimen de Condominio denominado 
Residencial Veneros 1, Residencial Veneros 2 y Residencial Veneros 3, cuenta 
con una superficie total de 39,783.914 m2 en donde se construirán 129 
viviendas y está ubicado en la prolongación de Av. Ramón Rivera Lara en esta 
ciudad.  
 
Después de aclararse que el mantenimiento de las áreas verdes y la zona de 
acceso en donación, estará a cargo de los condóminos por medio de un 
reglamento y un fideicomiso en el cual se establecerá este compromiso, se toma 
el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la 
Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  20 de febrero del 2015 y sea 
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analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento; 
no habiendo otro asunto que tratar y siendo las 13:05 hrs. se dio por terminada 
la reunión.  
 
03 de marzo del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización de 
Modificación del Fraccionamiento Reserva del Valle Etapas 1, 2A, 2B, 3, 4, 5 y 6, 
solicitado por el Arq. Edgar Jurado Ivarbol representante legal de Altta Homes 
Norte S. de R.L. de C.V.; El predio tiene una superficie de 152,543.445 m2. y 
cuenta con 343 lotes habitacionales  con lotes tipo de 133.00 y 190 m2.; se 
encuentra ubicado en la Av. Valle del Sol y Hacienda la Cantera en esta ciudad. 
La modificación consiste como primer punto cambio en la etapa 3, se agrega un 
área de captación pluvial de 9.117 m2 la cual se incluye en el lote 8 de la 
manzana 8, disminuyendo la superficie de este lote de 361.802 m2 a 352.263 
m2, y se añade el lote 22 como captación pluvial. 
Como segundo punto de modificación en la Etapa 4, en la manzana 14 se re 
lotifican lo lotes del 6 al 13 sin cambiar el área habitacional, en la manzana 16 se 
re lotifican los lotes del 1 al 9 quedando solo los lotes del 1 al 8 sin cambiar el 
área habitacional. 
Como tercer punto de modificación en la Etapa 5, se agrega un área de 
captación pluvial de 9.180 m2 la cual se incluye en el lote 13 de la manzana 18, 
disminuyendo la superficie de este lote de 361.341 m2 a 352.160 m2, y se 
añade el lote 21 como captación pluvial; en la manzana 19 se re lotifican los 
lotes del 7 al 11 sin cambiar el área habitacional, quedando esta manzana con 
13 lotes; en la manzana 23 se re lotifican los lotes del 6 al 10 sin cambiar el área 
habitacional. 
Como cuarto punto de modificación, la Etapa 6 se modifica en 6A y 6B.   
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  6 de marzo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
Como tercer asunto en la orden del día el Arq. Javier Favela Sánchez 
representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V., solicita la autorización del 
Fraccionamiento Cerradas San Mateo Etapas 1 y 2, el cual cuenta con una 
superficie de 93,246.971 m2 y cuenta con 404 lotes habitacionales, con lotes 
tipo de 120.01 m2., se encuentra ubicado en Blvd. Talamas Camandari y Av. 
Lote Bravo en esta ciudad. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  6 de marzo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
Se solicita a la Dirección de Desarrollo Urbano, un mosaico con las áreas de 
equipamiento de la zona, para que el IMIP proponga en que se pueda utilizar el 
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área de equipamiento de este fraccionamiento, ya que cuenta con una superficie 
de 5,659.178 m2. y  colinda con el Blvd. Talamas Camandari. 
Como Asuntos Generales, se comentó de cómo pudiera resolver su problema de 
cajones de estacionamiento el Régimen en Condominio del Centro Joyero, el 
cual se encuentra ubicado en el área del Centro Histórico y está en revisión; 
También se comentó la propuesta de INTERMEX, para la construcción de un 
parque en la colonia José Sulaiman, la Dirección de Desarrollo Urbano va a 
revisar el presupuesto presentado para posteriormente tomar una decisión.   
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:40 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
10 de marzo del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización de 
Constitución de  Régimen en Condominio de Condominio Centro Joyero, 
solicitado por el C. Enrique Guajardo Gil representante legal de AMBAR 
Inversiones S.A. de C.V.; El predio tiene una superficie de 930.77 m2. y cuenta 
con 132 locales comerciales en 7 niveles.; se encuentra ubicado en la Av. 16 de 
Septiembre No. 106 pte., esquina con Av. Francisco Villa  en esta ciudad. 
Se toma el acuerdo de condicionar a que en esta semana se presente un 
convenio con Operadora Municipal de Estacionamientos de Juárez (OMEJ), en 
donde se contemple la disposición de cajones de estacionamientos para este 
condominio, y poder emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a 
la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  20 de marzo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
Asuntos Generales.- Como primer asunto general se comenta el anteproyecto 
presentado por el Desarrollador YVA S.A. de C.V. del Fraccionamiento Vilago 
Residencial, en el cual se considera que la zona está consolidada con 
equipamiento, por lo que el área considerada para equipamiento y área verde se 
está considerando en su totalidad como área verde. 
Se toma el acuerdo de solicitar al IMIP un dictamen para verificar que la zona 
está debidamente equipada.  
Como segundo asunto general se comenta el cambio de propietario del 
Fraccionamiento Turquesa, siendo el actual propietario el Desarrollador Brasa 
S.A. de C.V. y el nuevo adquiriente, Ruba Desarrollos S.A. de C.V. 
Se toma el acuerdo de tener mayor información para su revisión. 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:10 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
24 de marzo del 2015.- 
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Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización del 
cambio de propietario del Fraccionamiento Turquesa, siendo el actual propietario 
el Desarrollador Brasa S.A. de C.V. y el nuevo adquiriente, Ruba Desarrollos 
S.A. de C.V., el solicitante es el Arq. Javier Favela Sánchez representante legal 
de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El predio tiene una superficie de 22,388.716 
m2., el cual cuenta con una superficie de 93,246.971 m2 y cuenta con 87 lotes 
habitacionales, con lotes tipo de 130.50 m2.; se encuentra ubicado en la Av. 
Tomas Fernández (Valle del Sol) al oriente de la ciudad. 
La donación para equipamiento fue anticipada y registrada en la sección primera 
del Registro Público de la Propiedad bajo el libro 5361, folio 129, inscripción 128, 
escritura 10,371,volumen 309 el 20 de mayo del 2011. 
Se toma el acuerdo de condicionar a que en los dictámenes Técnico y Jurídico 
se  contemple la afectación de 3,768.937 m2., correspondiente al medio cuerpo 
de la calle colindante, así como los trabajos de pavimentación e infraestructura 
que se requieran en esta calle, para emitir dictamen en sentido positivo para que 
sea turnada a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  10 de abril del 2015 
y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
Asuntos Generales:  
Como primer asunto el Regidor Alejandro José Seade Terrazas pregunta si en el 
Condominio Veneros de reciente aprobación, se solicitó la autorización para 
sacar un árbol de muchos años de edad, así como quitar la malla de un parque 
que colinda con este condominio; la Dirección de Desarrollo Urbano va a 
investigar si se actuó de acuerdo a las normas existentes.   
Como segundo asunto la Arq. Alma G. Rendón Quiroz comenta acerca del 
problema que se tiene en la Colonia Castillo Peraza, como resultado del 
procedimiento que se llevó a cabo al lotificar áreas de equipamiento y ser 
entregados en posesión como lotes habitacionales, para lo cual presenta una 
posible solución, ya que la solicitud de régimen en condominio autorizada por el 
ayuntamiento no se llevó a cabo, se puede anular esta solicitud y quedando 
vigente la autorización como fraccionamiento solicitar una modificación con el 
plano real, tal y como se encuentra el fraccionamiento. 
Se tomó el acuerdo de agendar una reunión con la Dirección de Patrimonio 
Municipal, Dirección Jurídica de la Secretaria del Ayuntamiento, Dirección 
Jurídica de Desarrollo Urbano y el IMIP, para poder determinar la solución más 
favorable para el Municipio. 
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:20 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
07 de abril del 2015.- 
 



Quinto	informe	de	actividades																																					febrero	11	a	junio	10	del	2015	

	

Regidora	Carolina	Frederick	Lozano	 Página	31	
 

Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión, el Regidor José 
Márquez Puentes, Vocal de la Comisión, el Regidor Alberto Reyes Rojas 
Coordinador de la Comisión de Hacienda, el Regidor Alejandro José Seade 
Terrazas, Secretario de la Comisión de Desarrollo Urbano, de la Dirección de 
Desarrollo Urbano: Arq. Alma G. Rendón Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., 
de la Secretaria del Ayuntamiento: Lic. Dante G. Acosta, Director Jurídico y Lic. 
Cristina Zendejas H., de la Sindicatura: Lic. Luis Alberto Reyes Rodríguez  y los 
asesores: Arq. Ángeles Apodaca e Ing. Fabián Soto Martínez por la fracción del 
PRI. 
 
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización del 
cambio de propietario del Fraccionamiento Turquesa, siendo el actual propietario 
el Desarrollador Brasa S.A. de C.V. y el nuevo adquiriente, Ruba Desarrollos 
S.A. de C.V., el solicitante es el Arq. Javier Favela Sánchez representante legal 
de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El predio tiene una superficie de 22,388.716 
m2. y cuenta con 87 lotes habitacionales, con lotes tipo de 130.50 m2.; se 
encuentra ubicado en la Av. Tomas Fernández (Valle del Sol) al oriente de la 
ciudad. 
La donación para equipamiento fue anticipada y registrada en la sección primera 
del Registro Público de la Propiedad bajo el libro 5361, folio 129, inscripción 128, 
escritura 10,371,volumen 309 el 20 de mayo del 2011. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  10 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización de 
Constitución de  Régimen en Condominio de Condominio Centro Joyero, 
solicitado por el C. Enrique Guajardo Gil representante legal de AMBAR 
Inversiones S.A. de C.V.; El predio tiene una superficie de 930.77 m2. y cuenta 
con 132 locales comerciales en 7 niveles.; se encuentra ubicado en la Av. 16 de 
Septiembre No. 106 pte., esquina con Av. Francisco Villa  en esta ciudad. 
Se toma el acuerdo de que  con el convenio con Operadora Municipal de 
Estacionamientos de Juárez (OMEJ), en donde se contempla la disposición de 
cajones de estacionamientos para este condominio, se emita el dictamen en 
sentido positivo para que sea turnada a la Sesión de Cabildo a celebrarse el 
próximo  10 de abril del 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada 
por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto se vio lo relacionado a la autorización de Constitución de  
Régimen de Propiedad en Condominio de Parque Industrial INTERMEX 



Quinto	informe	de	actividades																																					febrero	11	a	junio	10	del	2015	

	

Regidora	Carolina	Frederick	Lozano	 Página	32	
 

ORIENTE.-  La solicitud fue promovida ante la Dirección General de Desarrollo 
Urbano por Ing. OSCAR SALOMON NOBLE AYUB, en su carácter de 
Apoderado Legal de CI BANCO, S. A., I. B. M. FIDUCIARIO EN EL 
FIDEICOMISO F/00335 (Antes The Bank of New York Mellon, S.A. 
INSTITUCION DE BANCA MULTIPLE COMO FIDUCUARIA DEL FIDEICOMISO 
f/00335) y está ubicado en la cera poniente del Blvd. Don Manuel Talamás  
Camandari (antes se conocía como Blvd. independencia) y Av. Santiago 
Troncoso con No. oficial 1895 del Lote Bravo, en el municipio de Juárez, Chih., 
consta de una superficie de 204,443.146 m2., sobre el cual se proyecta el 
desarrollo de cuatro lotes individuales, destinados para la construcción de naves 
industriales, la superficie con obligación a donar es de 20,444.3146 m2., de la 
cual se ha hecho una donación anticipada por 15,567.163 m2., quedando 
pendiente de donación 4,877.1516 m2., misma que se hará en especie 
proveyendo de la infraestructura necesaria en un parque recreativo de la colonia 
José Sulaiman con una superficie de 3,64.54 m2 y con un costo de 
$2’200,000.00 el cual deberá iniciar sus obras a más tardar el 15 de junio de 
2015 y terminar a más tardar el 30 de septiembre de 2015. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  10 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
14 de abril del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización del 
fraccionamiento VILAGO Residencial; el solicitante es el Lic. Iván Emanuel 
Gallegos Tinoco representante legal de Constructora YVA S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 98,361.505 m2. y cuenta con 291 lotes 
habitacionales, con lotes tipo de 133.00 m2.; se encuentra ubicado en las calles 
Paseo de Aragón y Paseo del Nogal al nororiente de la ciudad. 
 
De acuerdo a dictamen emitido por el IMIP, la Zona se encuentra consolidada en 
equipamiento y técnicamente se considera factible que se otorgue la donación 
municipal en su totalidad como área verde y un centro social, equivalente a 
equipamiento recreativo. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  24 de abril del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento; 
no habiendo otro asunto que tratar y siendo las 11:00 hrs. se dio por terminada 
la reunión.  
  
28 de abril del 2015.- 
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Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
	 	 	

Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización del 
fraccionamiento MORETTO Residencial Etapas 1 y 2; el solicitante es el Arq. 
Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 49,334.14 m2. y cuenta con 144 lotes 
habitacionales, con lotes tipo de 130.425 m2.; se encuentra ubicado en las 
Calzada del Rio a 533.00 ml. De la Av. Antonio J. Bermúdez al Nor-Oriente de la 
ciudad. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  7 de mayo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día se trató lo relativo a la autorización de 
Constitución de  Régimen en Condominio de los Condominios denominados 
Hacienda Romano y Haciendas, dentro del Frac. Sierra Vista IV, solicitado por el 
Arq. Edgar Jurado Ivarbol representante legal de Altta Homes Norte S. de R.L. 
de C.V.; El predio tiene una superficie de 3,801.196 m2. y la constitución de 
Régimen de Propiedad en Condominio es de 18 lotes plurifamiliares  con lotes 
tipo de 200.040 m2.; se encuentra ubicado en las calles Hacienda Romano y 
Haciendas del Frac. Sierra Vista IV  en esta ciudad.  
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  7 de mayo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en la orden del día se trató lo relativo a la modificación del 
fraccionamiento CERRADAS SAN MATEO Etapas 1 y 2; el solicitante es el Arq. 
Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 93,246.971 m2. y cuenta con 403 lotes 
habitacionales, con lotes tipo de 120.02 m2.; se encuentra ubicado en el Blvd. 
Talamás Camandari y Av. Lote Bravo al sur-oriente de la ciudad. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  7 de mayo del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:10 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
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12 de mayo del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia.  
 	
Como segundo asunto en la orden del día se trató lo relativo a la regularización 
de Régimen de Propiedad en Condominio de Residencial Acueducto; la 
solicitante es la Sra. Fabiola González Alcocer  en su carácter de propietaria; El 
predio tiene una superficie de 10,102.54 m2. y cuenta con 23 lotes 
habitacionales y 1 lote comercial, con lotes tipo de 236.25 m2.; se encuentra 
ubicado en la Av. Hermanos Escobar S/N en el Partido Romero al norte de la 
ciudad. 
 
Se toma el acuerdo de hacer una visita al lugar ya que este trámite se inició 
hace bastante tiempo y por razones de seguridad se vieron en la necesidad de 
detenerlo, en ese tiempo se hizo algo de construcción y se va a revisar que 
avance se tuvo, se acuerda también proseguir con este trámite en cuanto se 
tengan los dictámenes de las dependencias involucradas; no habiendo otro 
asunto que tratar y siendo las 12:05 hrs. se dio por terminada la reunión.   
 
 
 
 
 
Como Secretaria de la Comisión de Familia y Asistencia Social, se asistió a las 
reuniones convocadas por el Coordinador de dicha Comisión. 
 
 
Como Secretaria de la Comisión de  Servicios Públicos, se asistió a las 
reuniones convocadas por el Coordinador de dicha Comisión. 
 
 
 
Como Vocal de la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico, se asistió a las 
siguientes reuniones, en donde se expone el trabajo realizado: 
 
 
10 de febrero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,   como invitado se encuentra el Director de 
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Comercio Municipal, Lic. Ramón Mario López López, así como la asesora 
Marcela Ivonne García Smit. 
Como segundo asunto en la orden del día, el Coordinador de la Comisión 
manifiesta que en relación con el tema de las casas de huéspedes ubicadas en 
la ciudad, es por lo que se invita al Director de Comercio, con la finalidad de que 
exponga la problemática, por lo que se le concede el uso de la palabra al Lic. 
López, el cual expone que efectivamente, es un negocio que existe en la ciudad, 
en donde propietarios de viviendas rentan habitaciones para hospedar a 
personas que viajan a esta frontera para arreglar su situación migratoria ante el 
Consulado de Estados Unidos en esta ciudad, pero lo hacen sin solicitar licencia 
de funcionamiento ante la Dirección de  Desarrollo Urbano, ni las medidas de 
higiene requeridas para dichos negocios, por lo cual en breve se sostendrá 
reunión con las siguientes Direcciones: Protección Civil, Desarrollo Urbano, con 
COESPRIS y la asociación de hoteleros de Juárez; lo anterior para analizar las 
medidas a tomar. 
Como segundo asunto en la orden del día y relacionado con la misma Dirección 
de Comercio, se analiza el tema de las acciones y estrategias a tomar con los 
diferentes mercados en la ciudad ubicados en el Centro Histórico: 
Se toma el acuerdo de continuar en una siguiente reunión con el tema para 
ampliar la información, además de que se invitará  en próxima reunión de la 
Comisión al Director del IMIP y al Arq. Eleno Villalba, Director de Desarrollo 
Urbano para tratar el tema del proyecto del Centro Histórico; no habiendo más 
asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 10:00 horas. 
 
19 de febrero del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,    así como los asesores Marcela Ivonne García 
Smit y Francisco de la Torre. 
Como segundo asunto en la orden del día, el Coordinador de la Comisión 
manifiesta que se tenía contemplada la presencia del Director de Comercio, pero 
se disculpó por no poder asistir por estar atendiendo compromisos propios de su 
encargo, por lo que se retoma el tema relacionado con la construcción de un 
museo en esta frontera, en honor  del actor juarense Germán Valdés "Tin Tán", y 
toda vez que no se cuenta con el inmueble que lo albergará se propone su 
instalación en lo que se conoce como cine Victoria, tomándose el acuerdo de 
turnar la propuesta a la Dirección de Fomento Económico, para su análisis. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
 
10 de marzo del 2015.- 
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Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo, Raúl José 
López Lujan,  Coordinador, en representación de la Regidora Evangelina 
Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión el Lic. Francisco de la Torre y 
Carolina Frederick Lozano ,  Vocal de la Comisión,  como invitado especial el 
Regidor Alejandro José Seade Terrazas, Coordinador de la Comisión de 
Seguridad Publica , asistidos por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la 
fracción edilicia del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, el  Regidor  Raúl José López Lujan, da 
la bienvenida a los presentes  a la reunión de trabajo planteando los siguientes 
asuntos a tratar. 
Primero.-Se informa a los presentes que el próximo 28 de marzo tendrá 
verificativo la develación de la imagen del cantautor Juan Gabriel, en el marco 
de la inauguración y remodelación de la Ave. Juárez, como un compromiso de la 
actual administración de tener una entrada digna de esta gran ciudad para los 
extranjeros que nos visiten así como los connacionales. 
Segundo.-Relativo a los avances de las obras de embellecimiento de las 
principales accesos a la ciudad, informa el Regidor coordinador de la Comisión 
que se tiene un 80% de avance de las distintas obras en el Umbral del Milenio, 
la entrada de la Carretera a Casas Grandes, el Millón y los Puentes 
Internacionales. 
Tercero.- La Regidora Carolina Frederick, comenta que en el área del Puente 
Santa Fe, se han reportado robos y daños a vehículos que cruzan a El Paso 
Texas, por lo que hace un exhorto a emprender alguna acción, a lo que el 
Regidor Alejandro José Seade, Coordinador de la Comisión de Seguridad 
Pública, se compromete a tratarlo en la Mesa de Seguridad, ya que ahí están 
representantes del gobierno federal y que tienen competencia para actuar en 
ese caso. 
Cuarto.- El Regidor coordinador de la Comisión de Turismo informa que en la 
próxima reunión se hará una invitación al c. Gilberto Cueva, organizador de la " 
Fiesta Juárez" 2014, para que exponga sobre los planes para este 2015 
No habiendo más asuntos que tratar de dio por terminada la reunión a las 11:00 
de la mañana del día 10 de marzo del 2015 
 
18 de marzo del 2015.- 
 
En esta fecha miércoles 18 de marzo del año 2015, siendo las 11:00 hrs., los 
integrantes de la Comisión de Turismo acudieron al Salón Francisco I. Madero 
de la unidad administrativa Benito Juárez García, en donde el Presidente 
Municipal, Lic. Enrique Serrano Escobar  presentó la Convocatoria Nacional para 
la Inversión Privada en Reestructuración Urbana del Centro Histórico de Ciudad 
Juárez. 
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Esta presentación se realizó ante funcionarios estatales, municipales, Regidores, 
Diputados locales, empresarios, académicos y miembros de la sociedad civil, el 
objetivo de esta convocatoria es detonar la inversión privada para el desarrollo 
comercial, turístico y de servicios en la zona centro, se pretende que los 
inversionistas a nivel nacional que estén interesados, puedan presentar sus 
cartas de intención y sus proyectos para que estos se puedan concretar a corto 
y mediano plazo. 
Se  expuso que el nuevo proyecto del Centro Histórico tiene como columna 
vertebral la avenida Mariscal, construyendo un prestigio diferente, generando un 
espacio digno, bonito y agradable pensado primero en las familias de Juárez y 
luego en el turismo. 
A la fecha el Municipio tiene 40 mil metros de propiedad en la zona, con un 
potencial de crecimiento de 24 mil metros más; en total 64 mil metros cuadrados 
en un polígono que va desde la Avenida 16 de Septiembre hasta los márgenes 
del Río Bravo. 
La Administración, pone a disposición de los inversionistas estos terrenos con la 
condición de seguir un procedimiento que tendrá que ser autorizado en el 
Cabildo, mientras que los funcionarios municipales encuadrarán los proyectos 
presentados en el marco del Plan Maestro de Desarrollo Urbano del Centro 
Histórico de la ciudad. 
Se pretende ofrecerlo a los inversionistas locales en primer término, luego 
estatales y nacionales, por lo que la siguiente semana se hará la presentación 
en la Ciudad de México; la idea de presentar la Convocatoria en la ciudad de 
México, no únicamente es con la intención de atraer inversionistas, sino de que 
se hable de forma más positiva de Juárez en la capital de la república, donde en 
algunos sectores aún permea la imagen del pasado. 
Además, el Presidente Municipal, Enrique Serrano Escobar, manifestó que no es 
una licitación, es una invitación abierta. Se quiso dar formalidad y más difusión, 
porque  esto sirve para abonarle a la buena imagen de nuestra ciudad que se ha 
venido recuperando firmemente en los últimos tiempos. 
Este proyecto ha estado contemplado por muchos años, de los que ya hay 
esfuerzos, sin embargo no se ha llegado a la parte más importante que es la 
construcción, por eso se estima que ahora es el momento de ofrecer una oferta 
comercial y de servicios muy atractiva combinada con espacios culturales, áreas 
verdes y de esparcimiento.  
Se confía en que el proyecto avance pues a la administración sólo le queda 
prácticamente un año y medio, y la siguiente será de dos años por única vez, por 
eso es que es urgente sacar adelante el proyecto. 
Este proyecto es flexible y debe adecuarse a las condiciones de mercado, por lo 
que primero se analizarán las propuestas de empresarios que presenten 
desarrollos grandes, después medianos y finalmente los pequeños. 
En el área se contemplan supermercados, tiendas de autoservicio, boutiques, 
librerías, salas cinematográficas como la Cineteca Municipal en el antiguo cine 
Victoria, la sala Tin Tan, la edificación del Teatro de la Ciudad, la construcción 
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del Noa Noa por parte del cantante Juan Gabriel directamente, además de 
corredores, andadores, y áreas verdes, entre otros. 
La primera etapa consiste en recibir las propuestas de inversión marzo y abril, y 
una vez que se tengan, una comisión de trabajo mixta coordinada por Desarrollo 
Urbano e IMIP, determinarán cuáles son los proyectos más apropiados y 
acordes al Plan Maestro. 
Los interesados deberán acudir durante los meses de marzo y abril con sus 
cartas de intención a la Dirección de Desarrollo Urbano del Municipio localizada 
en el edificio de la Presidencia Municipal. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminado el evento y la reunión, 
siendo las 12:00 horas. 

 

07 de abril del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 11:00 horas del día 
martes 07 de abril del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión de 
Turismo y Desarrollo Económico, en donde se desahogaron los siguientes 
asuntos en la orden del día:   
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,    como invitados se encuentran presentes: el 
asesor de proyectos especiales Carlos Castañeda Echaniz,  integrantes de la 
Cámara Nacional de Comercio (CANACO): Felipe Galán Uribe, Gilberto Cueva 
Pizarro, Antonio Dávila Antillón, así como los asesores Marcela Ivonne García 
Smit y Francisco de la Torre. 
Como segundo asunto en la orden del día, el Coordinador de la Comisión 
manifiesta que el motivo de la asistencia de los invitados es para conocer si se 
realizará una nueva edición de la Feria de Juárez para este año 2015; por lo que 
se concede el uso de la palabra a Gilberto Cueva Pizarro, quien expone que 
efectivamente ya se encuentran trabajando para esta nueva edición, y se llevará 
a cabo del 25 de septiembre al 18 de octubre del 2015, en la Plaza de la 
Mexicanidad, como ya se tiene la experiencia del año pasado, este año se 
contará con mayores atracciones como un espacio interactivo de la NFL en 
donde se enseñará futbol americano, la tirolesa mejorada, mayor cantidad de 
juegos mecánicos e infantiles, y en relación a esto, en el área donde 
anteriormente se colocaron antros, en esta ocasión se colocarán juegos 
infantiles, ya que el año pasado no tuvieron éxito los antros y se dará preferencia 
a restaurantes en donde se permita la venta de bebidas alcohólicas, además 
habrá exposición de artesanías, se realizará mejor logística para la entrada, el 
cobro seguirá en $50.00 pesos, (gratis a los niños menores, adultos mayores y 
discapacitados). No habrá palenque, debido al éxito que tuvo el año pasado, se 



Quinto	informe	de	actividades																																					febrero	11	a	junio	10	del	2015	

	

Regidora	Carolina	Frederick	Lozano	 Página	39	
 

buscará solicitar apoyo económico del Municipio, por la cantidad de 
$7,000,000.00 ya que se traduce en derrama económica para los juarenses y 
una forma de diversión familiar, además de que se mejorará. 
Tomando el acuerdo la Comisión de apoyar a los empresarios en este nuevo 
proyecto.    
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
 
21 de abril del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 11:00 horas del día 
martes 21 de abril del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión de 
Turismo y Desarrollo Económico, en donde se desahogaron los siguientes 
asuntos en la orden del día:   
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, la Regidora 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick 
Lozano, Vocal de la Comisión,    como invitado se encuentra presente: el 
ejecutivo de proyectos de la Administración Municipal José Arturo Ramos, así 
como los asesores Marcela Ivonne García Smit y Ricardo Zamarripa. 
Como segundo asunto en la orden del día, el Coordinador de la Comisión 
manifiesta que el motivo de la asistencia del invitado es para conocer el 
funcionamiento de la oficina que la Administración Municipal tiene instalada en la 
vecina ciudad de El Paso, Texas, denominada: Official Juárez México Visitor 
Information Center (Centro de Visitas e Información Oficial de Juárez, México), 
ubicada en el número 6926 Gateway, frente a Cielo Vista Mall, establecida en el 
negocio denominado "El Paso Saddle Blanket", cuyo propietario facilitó el uso de 
una parte del inmueble para tal efecto. 
El objetivo de haber abierto la oficina en El Paso, Texas es para que en la vecina 
ciudad conozcan la real imagen que tiene nuestra ciudad y dar a su vez la 
información, ha habido mucha disposición de empresarios en apoyar el proyecto 
de dar a conocer la imagen positiva de Juárez, pero viéndola como parte de una 
región de la que forma parte, como lo es de El Paso y Las Cruces, Nuevo 
México, se busca promover la región. 
Se promueve actualmente los atractivos de Juárez, como lo es la zona industrial, 
la empresa maquiladora, los restaurantes, hospitales y el centro histórico. 
Por otra parte se encuentra el proyecto del turibús, el cual será implementado 
por empresarios particulares, los cuales se encuentran adecuando 4 autobuses, 
2 abiertos y otros 2 cerrados, además de vehículos tipo vans, y se encuentran 
trabajando en la ruta que recorrerá en la ciudad, se buscan lugares turísticos en 
el día y por la noche, además el objetivo es que los turistas que visiten nuestra 
ciudad se vayan contentos y hablen bien de Juárez, para que vuelva el turismo, 
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se está trabajando con los guías que hablen bien inglés y español, que la gente 
vea la ciudad segura es el principal objetivo y promover el turismo. 
Otra información importante es que se está trabajando en el folleto 2015 para 
promover la ciudad, en donde aparecen mapas de las zonas importantes como 
los 32 parques industriales, restaurantes, zona turística y hotelera. 
Cuando se solicita a la oficina en El Paso traer visitantes los traen a donde piden 
o bien al Mercado Cuauhtémoc, centro histórico, museo de la Revolución, 
Catedral y a centros comerciales, el camión es de la iniciativa privada, esto se 
hace para facilitar conexión entre empresarios y hacer negocio, es el objetivo de 
la oficina en El Paso, traer inversión a Juárez. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
12:00 horas. 
 
22 de abril del 2015.- 
	
El día 22 de abril del 2014,  a las 14:00 horas, se reunieron en la Sala de Juntas 
del H. Cuerpo de Regidores, los Integrantes de la Comisión de Turismo y 
Desarrollo Económico, estando presentes el Regidor Raúl José López Lujan 
Coordinador de la Comisión y la Regidora Carolina Frederick Lozano, Vocal de 
la Comisión, en representación de la Regidora Evangelina Mercado Aguirre, 
Secretaria de la Comisión el Arq. Marco A. Cedillo, asistidos por el Lic. Nicolás 
Jurado, Asesor de la Fracción del P.R.I., para tratar el siguiente Orden del día: 
1.-Lista de Asistencia 
2.-Lectura y aprobación de la minuta de la Sesión anterior 
3.-Informe sobre la organización de la Feria Juárez 2014 
4.-Asuntos Generales 
Una vez iniciada la Sesión, el Regidor Raúl López, agradece la presencia a los 
asistentes  y solicita la dispensa  de la lectura de la minuta de la Sesión anterior 
y solicita su aprobación para publicarla en la página de transparencia del 
municipio, votando de manera unánime la solicitud,  informa el Regidor López  
Lujan, que el motive de la convocatoria para la Sesión es  para informar a la 
Comisión el estado que guarda la organización de la Feria Juárez 2014. 
Explica el Regidor que la organización es un reto muy difícil, que se pretende 
revivir el Centro Histórico de la Ciudad, que la idea del Presidente Municipal es 
dignificar  a los juarenses, se pretende que la feria sea  un emblema de la 
ciudad, por ello debe ser un evento de realce a la altura de las ferias más 
importantes del País, explica que en otras partes del estado incluso del País, las 
ferias representan una fuente de recursos y una derrama económica, mientras 
que en Juárez ni feria existe, por ello el reto de hacer una buena organización, 
por lo que propone a los integrantes de la Comisión de Turismo hacer una 
invitación al organizador de la Feria ,  el Lic. Ernesto Robles para que  explique 
ante todos los Regidores el alcance del proyecto, sus necesidades , sus 
debilidades y sus fortalezas, para que de esa manera se le pueda apoyar e 
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impulsar para sacar adelante este proyecto que es del interés del Presidente 
Municipal Enrique Serrano y del C. Gobernador  Cesar Duarte Jaquez. 
La Regidora Frederick, solicita al Coordinador de la Comisión, que se incluya a 
los jóvenes y madres solteras si en la organización del evento requieren 
contratar personas para empleo temporal, a lo que el Regidor López Lujan 
responde que se tendrá en consideración una vez que se conozca el proyecto, 
finalmente se toma de acuerdo de que el Regidor Raúl López, acudirá con el 
Secretario del Ayuntamiento para agendar una cita con el Lic. Ernesto Robles 
organizador de la Feria Juárez 2014, para que acuda a exponer el proyecto ante 
los 18 Regidores, 
No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada la sesión a las 15:00 
horas 
 
 
05 de mayo del 2015.- 
 
Como primer asunto en la Orden Día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los CC Regidores: Raúl José López Luján, Coordinador de la 
Comisión, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina 
Frederick Lozano, Vocal de la Comisión y los asesores Marco Antonio Cedillo  y 
Nicolás Jurado A. 
Como segundo asunto en la orden del día y en uso de la palabra el Coordinador 
de la Comisión, solicita la dispensa de la sesión anterior, votando de manera 
unánime los asistentes, acto seguido el  Regidor Raúl López pone a 
consideración los puntos a tratar: 
1.-El recorrido del " TURIBUS" por los lugares  de interés  turístico en el 
municipio 
2.-Solicitud a la Dirección de Asentamientos Humanos para que haga un estudio 
e inventario de hoteles de la zona centro para detectar actos que puedan ser 
constitutivos de algún ilícito. 
3.-Asuntos Generales 
 
En relación al asunto del Turibus, se propone a la Comisión que se organice un 
recorrido por los lugares que hace la empresa del Turibus, a lo que se acuerda 
enviar una solicitud a la empresa Transporte y Logística de Personal PZ, a cargo 
de los empresarios Carlos y Mario Poncio Hernández  para hacer el recorrido, de 
igual forma se acuerda extender una invitación a los compañeros Regidores de 
todas las fracciones para quien quiera acudir al recorrido en el Turibus. 
 
En cuanto a la solicitud al Arq. Eleno Villalba, titular de la Dirección General de 
Desarrollo Urbano, se acuerda solicitar que se haga una inspección en el centro 
de la ciudad para posteriormente realizar una especie de censo, estudio e 
identificación de hoteles y moteles, para saber primero cuantos hay,  las 
condiciones en que operan y aspectos de seguridad e higiene, lo anterior a la 
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preocupación de la Comisión de Salud a cargo de la Regidora Evangelina 
Mercado, acordando enviar la solicitud al titular de Desarrollo Urbano; no 
habiendo más asuntos que tratar  se dio por terminada la reunión, siendo las 
14:30 horas. 
 
25 de mayo del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores y siendo las 11:00 horas del día 
lunes 25 de mayo del  año 2015, tiene inicio la reunión de la comisión en donde 
se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la Orden Día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los CC Regidores: Raúl José López Luján, Coordinador de la 
Comisión, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión y Carolina 
Frederick Lozano, Vocal de la Comisión, como invitados especiales los C. 
Regidores Zuri Sadday Medina Reyes, Baltazar Javier Sáenz Isla, Manuel 
Lucero Ramírez, Cristina Paz Almanza, Julio Alejandro Gómez Alfaro, así como 
el Director de Educación y Cultura Prof. Jesús José Rodríguez Torres, 
periodistas de la revista El Ciudadano, Oh Yes Juárez, representantes de la 
UACH ,  Carlos Poncio y  Arturo Quiñonez del turibus y los asesores Francisco 
de la Torre, Ángeles Apodaca y Nicolás Jurado Arredondo. 
Como segundo asunto en la orden del día y en uso de la palabra el Coordinador 
de la Comisión, solicita la dispensa de la sesión anterior, votando de manera 
unánime los asistentes, acto seguido el  Regidor Raúl López pone a 
consideración los puntos a tratar: 
1.-Iniciar el Banderazo de Salida del " TURIBUS" por los lugares  de interés  
turístico en el municipio, por el presidente municipal Lic. Enrique Serrano, 
miembros de la Comisión e invitados especiales 
2.-Recocrrido en el " Turibus Juárez" por lugares de interés turístico y 
explicación del proyecto. 
3.-Asuntos Generales 
 Con el propósito de que Juárez sea una ciudad de atracción turística, este día el 
Presidente Municipal, Enrique Serrano Escobar acompañado del Regidor Raúl 
José López Lujan, dirigentes de CANACO y empresarios del Turibus, dieron el 
banderazo formal a los recorridos del Turibus, cuyas unidades ofrecen servicios 
a diferentes lugares históricos y turísticos.  
El edil, indicó que pese a que ya se habían realizado recorridos, hasta hoy se 
hizo el arranque formal a las operaciones de empresarios juarenses que 
invierten recursos confiando en la seguridad de la localidad. 
“Invierten sus recursos en un proyecto que resulta muy interesante para nuestra 
ciudad porque en primer término, le dará facilidad a los juarenses de hacer un 
paseo agradable, cómodo, interesante y, por otro lado, nos permite ofrecer 
servicio a la altura de grandes ciudades del mundo”,  
La inversión de este proyecto es totalmente privada, y este consiste en tours con 
guías por diferentes lugares como la Casa de Adobe, La Rodadora, 
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Samalayuca, e incluso habrá un tour nocturno para los jóvenes que quieran 
asistir a varias zonas, sin necesidad de usar los vehículos. 
“Ciudad Juárez comienza de un tiempo acá a recobrar la actividad del turismo 
que ha sido históricamente un recursos económico importante para la ciudad y 
tenemos que estar preparados para atender el turismo como otras partes del 
mundo”, dijo Serrano Escobar. 
El Presidente Municipal felicitó a los empresarios Carlos y Mario Poncio, e invitó 
a la ciudadanía a realizar el recorrido, pues dijo que en Juárez habitan personas 
de otros estados del país que a pesar de los años que tienen viviendo aquí, no 
conocen la historia de la localidad. 
Mario Poncio, director general del grupo de transporte, señaló que la empresa 
cuenta con cuatro unidades descubiertas y cuatro cerradas. Algunas llevan 
sombra y aparte se prestan sombrillas. Todas las unidades tienen aire 
acondicionado y calefacción. 
Estas unidades tienen cupo para 38 y 42 personas, mientras que el costo es 
de100 pesos para adulto y 50 pesos para adultos mayores, niños y estudiantes, 
sin embargo, la persona que realice un tour sencillo podrá pagar 40 pesos, o 
bien, 30 pesos hasta la Casa de Adobe. 
No habiendo más asuntos que tratar  se dio por terminado el recorrido en la 
explanada de la Unidad Administrativa Municipal Benito Juárez, siendo las 13:30 
horas. 
 
V.-REUNIONES DIVERSAS  
 
Asimismo en mi carácter de Regidora  he acudido a las siguientes 
reuniones: 
 
 
FEBRERO 2015.- 
 

 
Día 04.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
  
Día 06.- Se asistió a Sesión de Cabildo. 
 
Día 10.- Se asistió al Seminario: “El Derecho a la ciudad: Revoluciones Urbanas, 
Capital y Modelos de Ciudad” en las instalaciones del IMIP. 
 
Día 11.- Se asistió al Seminario: “El Derecho a la ciudad: Revoluciones Urbanas, 
Capital y Modelos de Ciudad” en las instalaciones del IMIP. 

 
Día 12.- Se asistió a conferencia impartida por el Dr. Jordi Borja, de la 
Universidad Oberta de Cataluña, España, quien impartió el tema: “Modelos de 
Ciudad: Barcelona y América Latina”; en la misma fecha se asistió al Seminario: 
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“El Derecho a la ciudad: Revoluciones Urbanas, Capital y Modelos de Ciudad” 
en las instalaciones del IMIP. 
 
Día 14.- Se asistió al evento “Matrimonios Colectivos”, en el Gimnasio de la 
UACJ. 
 
Día 18.- Se asistió a Reunión Previa del Ayuntamiento, de la misma manera se 
asistió a reunión del Consejo Deliberativo del IMIP. 
 
Día 19.- Se asistió al evento de Consulta Pública y Presentación del “Estudio 
Integral y Plan Regulatorio para el Transporte de carga en ciudad Juárez”, con el 
objeto de presentar propuestas para la actualización del Reglamento de Rutas 
de Cargas, evento celebrado en la sala audiovisual del IMIP. 
 
Día 20.- Se asistió  a la ceremonia del aniversario luctuoso de Francisco I. 
Madero, en la “Casa del Adobe”; en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria 
de Cabildo número 51, en el Salón Francisco I. Madero; posterior a ello se 
acudió a la ceremonia protocolaria de cambio de nomenclatura del Blvd. 
Fundadores a Blvd. Federico de la Vega Mathews, evento celebrado en la 
unidad deportiva Siglo XXI. 
 
Día 24.- Se asistió a la ceremonia protocolaria de Jura de Bandera en el 
Gimnasio de Bachilleres, avenida Tecnológico y Pedro Meneses de Hoyos. 
 
Día 25.- Se asistió a reunión de trabajo de la Comisión de Seguridad Pública. 
 
Día 27.- Se asistió a reunión para la presentación del Plan de Movilidad Ciclista 
y Taller de Planeación Estratégica, como seguimiento del Proyecto de 
Transporte Sustentable y Calidad de Aire, en las instalaciones del IMIP; de la 
misma manera, se asistió a Reunión Intermunicipal de la Cruzada contra el 
Hambre, evento organizado por la Dirección de Desarrollo Social. 
 
MARZO 2015.-  
 
Día 02.- Se asistió a ceremonia protocolaria e izamiento de bandera, en la Plaza 
del Batallón de los Supremos Poderes; en la misma fecha se asistió a reunión de 
estudio y diagnóstico que guarda la contabilidad gubernamental, en la sala de 
juntas de Tesorería Municipal.  
 
Día 04.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo, en la Sala “José Reyes 
Estrada”; en la misma fecha se asistió a la Academia de Policía a reunión de 
trabajo. 
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Día 05.- Se asistió al evento para celebrar el día de la Mujer, en las instalaciones 
de la Oficina de Gobierno del Estado. 
 
Día 06.- Se asistió a Sesión Ordinaria del Ayuntamiento Número 52, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
Día 08.- Se asistió a Sesión Solemne del Ayuntamiento Número 53, con motivo 
de llevar a cabo la premiación de la Presea Kirá. 
 
Día 09.- Se asistió a reunión de trabajo para tratar asuntos pendientes de la 
Colonia Carlos Castillo Peraza, en conjunto con la Dirección de Asentamientos 
Humanos, Secretaría del Ayuntamiento y Dirección de Desarrollo Urbano, 
reunión celebrada en la sala de juntas de la Dirección de Desarrollo Urbano. 
 
Día 11.- Se asistió a reunión de la Comisión de Seguridad Pública Municipal, 
para realizar análisis de estadística proporcionada por la Mesa de Seguridad. 
 
Día 18.- Se asistió a la “Convocatoria Pública Nacional para la Inversión Privada 
en Reestructuración Urbana del Centro Histórico de Ciudad Juárez”, presentada 
por el Presidente Municipal Lic. Enrique Serrano Escobar en el Salón Francisco 
I. Madero; en la misma fecha se asistió a Reunión Previa de Cabildo y posterior 
a ello a Sesión de Cabildo Extraordinaria Número 54. 
 
Día 19.- Se asistió al informe de actividades de FECHAC. 
 
Día 20.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 55. 
 
Día 23.- Se asistió a reunión de trabajo para tratar asuntos pendientes de la 
Colonia Carlos Castillo Peraza, en conjunto con la Dirección de Asentamientos 
Humanos, Secretaría del Ayuntamiento y Dirección de Desarrollo Urbano, 
reunión celebrada en la sala de juntas de la Dirección de Desarrollo Urbano. 
 
24.- Se asistió a reunión del Comité de Salud Municipal en el Salón Francisco I. 
Madero.  
 
Día 25.- Se asistió a reunión informativa para abordar lo relativo a la 
normatividad de la veda electoral, con personal del INE. 
 
Día 26.- Se asistió al Seminario “Inclusión de las personas con discapacidad, 
reglamento de construcción para el Municipio de Juárez, Chihuahua 2015”, 
convocada por la Red por la inclusión de las personas con discapacidad y el 
cuerpo académico “Planificación y Desarrollo Urbano” de la UACJ, en el Centro 
de Convenciones cibeles. 
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Día 27.- Se asistió a ceremonia de entrega de becas, evento organizado por la 
Dirección General de Educación y Cultura, celebrado en el Auditorio Benito 
Juárez. 
 
Día 29.- Se asistió a la ceremonia de develación del mural y placa 
conmemorativa de Juan Gabriel en el Centro Histórico de la ciudad. 
 
Día 30.- Se asistió a la comparecencia del Tesorero Municipal, en Sala “José 
Reyes Estrada” para tratar asuntos relacionados con las finanzas municipales, 
en la misma fecha se asistió a sesión extraordinaria del IMIP. 
 
Día 31.- Se asistió a reunión de inicio de levantamiento del Censo Nacional de 
Gobiernos Municipales por parte del INEGI, convocado por Secretaría Técnica, 
en el Salón Francisco I. Madero; en la misma fecha se asistió a reunión de 
trabajo para tratar asuntos pendientes de la Colonia Carlos Castillo Peraza, en 
conjunto con la Dirección de Asentamientos Humanos, Secretaría del 
Ayuntamiento y Dirección de Desarrollo Urbano, reunión celebrada en la sala de 
juntas de la Dirección de Desarrollo Urbano.  
 
ABRIL 2015.- 
 
Día 06.- Se asistió a ceremonia protocolaria e izamiento de bandera, en la Plaza 
del Batallón de los Supremos Poderes. 
 
Día 08.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 10.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 56, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
Día 13.- Se asistió a presentación del proyecto de Reglamento Municipal de 
Ecología y Protección al Ambiente a cargo del área jurídica de la Dirección de 
Ecología; en la misma fecha se asistió a presentación sobre el proceso electoral 
actual por parte del Instituto Estatal Electoral, convocado por Secretaría Técnica. 
 
Día 15.- Se asistió a curso de capacitación  en materia de protección de datos 
personales impartido por ICHITAIP, convocado por Secretaría Técnica. 
 
Día 16.- Se asistió a la ceremonia de graduación de jóvenes en diversas áreas 
técnicas, organizado por el colectivo “Empréndete Juárez”. 
 
Día 22.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 23.- Se realizó visita al área propuesta para el desarrollo Independencia XXI, 
con los integrantes de la Comisión de Desarrollo Urbano. 
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Día 24.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 57, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
Día 25.- Se asistió al evento “Carrera de Colores”, organizada por jóvenes 
juarenses para promover el deporte, en el Chamizal. 
 
Día 28.- Se asistió a reunión extraordinaria en el IMIP. 
 
Día 30.- Se asistió a evento-desayuno con motivo de celebrar el día del niño, en 
el Salón Francisco I. Madero; posterior a ello se convivió durante la jornada 
laboral con el niño designado Regidor por un día. 
 
MAYO 2015.- 
 
Día 05.- Se asistió a desfile conmemorativo al aniversario de la Batalla de 
Puebla; en la misma fecha se asistió a reunión previa de Cabildo. 
 
Día 07.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 58, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
Día 08.- Se asistió a festejo del adulto mayor en las instalaciones del INBA, 
organizado por el DIF Municipal. 
 
Día 20.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 22.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 59, en el Salón 
Francisco I. Madero.   
 
Día 26.- Se asistió a la presentación del Proyecto San Jerónimo, en el Salón 
José Reyes Estrada. 
 
Día 27.- Se asistió a Sesión Ordinaria del Consejo Deliberativo del IMIP. 
 
JUNIO 2015.- 
 
Día 03.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 05.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 60, en el Salón 
Francisco I. Madero.   
 
VI.-Gestión y apoyo a la comunidad  
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Se han apoyado a las personas que acudieron con la suscrita a solicitar diversos 
apoyos, en especial por los siguientes conceptos: 
 

 Despensas 
 Ayuda económica 
 Cobijas 
 Piñatas  
 Bolos  
 Descuentos en cuentas catastrales, recaudación de Rentas, gestorías, 

orientaciones, etc. 
 
 
Lo anterior para su conocimiento y en cumplimiento por lo establecido en el 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez. 
 
Sin otro particular, quedo de Usted muy: 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
“2015, AÑO DEL GENERALÍSIMO JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN” 

 CD. JUÁREZ, CHIH. A 02 DE JUNIO DEL 2015.  
 
  
 
 
 

C.LIC. CAROLINA FREDERICK LOZANO  
REGIDORA  COORDINADORA  DE LAS  COMISIONES DE LA JUVENTUD Y 

PLANEACION DEL DESARROLLO MUNICIPAL 	


